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“Spazio previsto in via Forze Armate. Ma non ci sono i soldi”

Pubblicato: Mercoledì 4 Agosto 2010

Lo spazio c’è, i soldi no. L’assessore allo sport Gianni Sparacia si ricorda delle richieste presentate
quattro anni fa dai giovani skater. «L’area era stata individuata, sarà all’interno del campo sportivo
polivalente previsto in via Forze Armate. Purtroppo mancano i soldi, perchè l’opera è vincolata agli
oneri di urbanizzazione non ancora incassati», vale a dire agli introiti che vengono al Comune dalle
nuove costruzioni. «L’opera è comunque nel programma elettorale», ma i tempi non sono ancora
previsti.
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